

POUR LA SAINT JEAN-BAPTISTE

Puisque Juin tout en fleurs dans les prés nous réclame,
Viens ! ne te lasse pas de mêler à ton âme,
La campagne, les bois, les ombrages charmants,
Les larges clairs de lune au bord des flots dormants,
Le sentier qui finit où le chemin commence,
Et l'air et le printemps et l'horizon immense,
L'horizon que ce monde attache humble et joyeux,
Comme une lèvre au bas de la robe des cieux !
Viens ! et que le regard des pudiques étoiles
Qui tombe sur la terre à travers tant de voiles,
Que l'érable imprégné de parfums et de chants,
Que le souffle embrasé du midi dans les champs,
Et l'ombre et le soleil, et l'onde et la verdure,
Et le rayonnement de toute la nature
Fassent épanouir, comme une double fleur,
La beauté sur ton front et l'amour sur ton cœur.

LA GLORIEUSE INCERTITUDE DE LA LOI

Un juge nouvellement nommé dans l'Etat du Michigan a curieusement débuté dans la carrière :

« Messieurs du juré, dit-il, voici la première fois que je charge un juré, par conséquent, c'est du nouveau pour moi. Aussi bien que moi, vous avez entendu chacun des partis, demandant justice pour son bord : vous avez entendu aussi les discours des deux savants avocats. Maintenant, messieurs, si vous croyez que la preuve soit en faveur du plaignant, votre verdict doit lui être favorable ; si au contraire la preuve est en faveur du défendeur, votre verdict devra être pour lui. Mais si vous êtes comme moi, et que vous ne croyez pas plus l'un que l'autre, eh bien ! je veux être pendu si je sais ce que vous avez à faire... Constable, ayez l'œil sur le juré. »

SCENES DE LA VIE CRUELLE

Il y a quelque temps un procès pour vol se déroulait en cour criminelle devant le juge Cowing de New-York. L'avocat Howe le défendait. — « Vous voyez bien, messieurs du juré, s'écriait-il que la faim seul a forcé mon client à voler ces deux dollars, puisqu'il a laissé la portefeuille et les \$300 qui étaient tout à côté.

Un sanglot part de la boîte des prisonniers.

Le juge Cowing. — Prisonnier, remettez-vous, qui sait si le juré ne vous acquittera pas ?

Le prisonnier. — Mais votre honneur, c'est la première fois que j'apprends qu'il y avait \$300 dans ce tiroir.

CONDITIONS INEGALES

Discussion entre avocats et médecins dans un salon de la rue St. Hubert, sur les mérites respectifs de leur profession.

— Admettez dit le docteur S. que votre profession ne change pas les hommes en anges.

C. T. — Sous ce rapport, vous avez tout l'avantage sur nous et vous ne manquez jamais de leur donner la première chance.

LES LOIS DE L'HYGIÈNE

Charles. — D'où viens-tu donc, Janvier ?

Janvier. — Je viens du bas du fleuve. On y prend des plonges superbes.

Charles. — Tu ne me dis pas que la saison des bains est commencée ?

Janvier. — Comment donc ! Je me suis baigné cinq fois avant hier.

Charles. — Cinq fois, es-tu fou ?

Janvier. — Pas la miette ; mais vois-tu le docteur me défend de boire du whisky, excepté quand j'ai le frisson. Oh ! l'eau est splendide ; j'y retourne.

SINGULIÈRE COINCIDENCE



Fameux, ce petit chemin ! Comme il se prête à tous nos mouvements !

VŒU PLATONIQUE

Huit et huit font seize,
Cinq de six, reste un.
Je serais bien aise
De trouver quelqu'un
De pauvre et d'honnête
Qui prête cents francs
Pour payer mes dettes
Quand j'aurai le temps.

Et quand sonnerait au cadran *suprême*,
Midi moins un quart,
Avec probité, je payerais mon *terme*
A monsieur Bernard.

MAUVAISE DISTRACTION

— Je voudrais bien avoir une pièce d'argent qui porterait la date de ma naissance, disait une vieille fille encore portée aux illusions du jeune âge. Ne pourriez-vous pas m'en trouver une, monsieur Norbert ?

Monsieur Norbert. — Ces vieilles pièces ne se trouvent plus dans la circulation ; mais je vais chercher chez les collectionneurs. Il n'a jamais su pourquoi on ne le saluait plus dans la rue.

QUESTION SCIE

Deux pauvres aveugles avaient un frère.
Ce frère meurt.
Or, le défunt n'avait pas de frères.
Qu'étaient, les deux pauvres aveugles ?

Lorsque Dieu veut châtier les nations, il leur envoie des guerriers qui n'ont de grand que leur sabre, des écrivains qui n'ont de grand que leurs articles, et des financiers qui n'ont de grand que leurs poches.